

Mega operativo médico-social benefició a vecinos del sector El Boro de Alto Hospicio

Más de mil personas concurren a los 50 stand dispuestos para el operativo médico-social organizado por la Municipalidad de Alto Hospicio y el Rotary Club Cavancha en el sector Parque Oriente. La priorización para las atenciones de especialidades médicas fue coordinada por los dirigentes de los 16 comités de vivienda del sector de las tomas de El Boro.

Se trató de un despliegue territorial que busca acercar las prestaciones municipales a cada uno de los territorios y, sobre todo, permitir que personas que llevan mucho tiempo esperando por atenciones médicas puedan acceder a una consulta con médicos especialistas en áreas como traumatología, ginecología, medicina interna, cirugía infantil, radiología y odontología que fueron gestionadas por rotarios del Club Cavancha.

"A nosotros nos cuesta mucho tener médicos especialistas, nuestros servicios de atención primaria no los tienen y cuando viene Rotary con todas las especialidades,



la verdad es que la ciudadanía se vuelca a que los atiendan, indicó Patricio Ferreira, alcalde de la comuna de Alto Hospicio.

Explicó que en esta oportunidad la convocatoria para los cupos de especialidades médicas fue distinta, no se hizo a través del Servicio de Salud, sino que fueron los propios dirigentes de los 16 comités del sector de las tomas de El Boro quienes priorizaron a los pacientes. "Ellos tienen una capacidad territorial muy importante, viven

en las juntas de vecinos, en los comités de vivienda y ellos son capaces de congregar para que las personas se atiendan.

Agregó que muchos de los vecinos "están en las famosas listas de espera y llevan un montón de tiempo esperando por una atención, las listas de espera no es un tema que solo yo lo diga, es una realidad y por lo tanto es un tema que hay que resolver, por eso que es tan importante la presencia de los amigos de Rotary Club Cavancha

Un total de 276 atenciones médicas y 400 consultas veterinarias realizaron médicos del Rotary Club Cavancha en conjunto con facultativos de la red asistencial de la Municipalidad de Alto Hospicio.



porque realmente su aporte es incommensurable".

Una de las 276 beneficiadas, Cirila Rosas Platero, del Comité de Vivienda Integración y madre de 3 niños accedió a una ecografía abdominal. En minutos el médico radiólogo Sergio Calcagno le diagnosticó cálculos en la vesícula. "Llevaba 4 años en la lista de

espera del Hospital de Iquique, soy paciente con Lupus y mi médico me pedía este examen, pero nunca me llamaban. El doctor que me atendió me dijo que en cuanto estén los exámenes tramitarán mi operación, así que este operativo fue una gran ayuda para mí. Por su parte, el odontólogo y rotario, Cristian Cuello, junto a los

cirujanos dentales Diego Cepeda y Rodrigo Ley con el apoyo de los alumnos de la Universidad Santo Tomás y a los profesionales pertenecientes a la red asistencial de la comuna de Alto Hospicio atendieron a 60 pacientes, quienes valoraron las prestaciones realizadas como sellantes, aplicación de flúor, higiene bucal y obturaciones de menor complejidad.

Implantes de chips y desparasitaciones para mascotas

En una clínica móvil el equipo veterinario del municipio a cargo de la doctora Yasmin Amar junto al médico veterinario y también rotario, Christian Salvatierra no dieron abasto para atender a las más de 400 mascotas que llegaron junto sus dueños para acceder a una consulta. "Tuvimos una tremenda convocatoria, en principio habíamos presupuestado 150 consultas de implantes de chips y la misma cantidad de desparasitaciones, pero sobrepasamos las 400 atenciones, comentó el médico veterinario.

Además de las consultas de especialidades médicas y veterinarias, una importante labor cumplió el Colegio de Podología que en esta oportunidad logró atender a 35 adultos y niños con diversas patologías.

Por último, el presidente de Rotary Club Cavancha, Roberto Varas Ventura valoró el trabajo realizado por los médicos -Alberto Espinoza, Denis Fuentes, Rodrigo Borjas, Felipe Platero, Alberto Chong, David Roque, Juan Pablo Rocha y Aldo Cañete- en conjunto con la Municipalidad de Alto Hospicio, las juntas de vecinos, Universidad Santo Tomás y el Colegio de Podología de Iquique porque "logramos llegar a con servicios a la gente que más lo necesita y ese el gran objetivo que nosotros tenemos como Rotary Club Cavancha.

VESTA ABOGADOS



EQUIPO DE ABOGADOS EN:

DERECHO PENAL, CIVIL, LABORAL Y FAMILIA.

CONTAMOS CON:

MEDIACION DE FAMILIA PRIVADAS.
 REPRESENTACIONES EN
 JUZGADOS DE POLICIA LOCAL.

DIRECCION :

SALITRERA IRIS AL LADO DE
 LOS TRIBUNALES DE ALTO HOSPIICIO

VISITENOS O CONTACTENOS A LOS SIGUIENTES

N° +569 501 79 999 +569 514 73 193

vesta.abogados@gmail.com

ATENCIÓN

EASY RIDER

"Todo para el Aseo Industrial y del Hogar"

Industrias, Empresas de Aseo,
 Compañías Mineras, Hoteles,
 todo los implementos de Aseo para un
 mejor servicio. Artículos por mayor.

"EASY RIDER" DISTRIBUIDORA COMERCIAL
 SOLICITE SU PEDIDO







Orella 1096 // Fono: 2412045 - 95430153

E-mail: EASYRIDER@TERRA.CL

